Julie Masse



Julie demeure, malgré cette popularité qui lui échoit aujourd'hui, une jeune fille simple, pas compliquée, sans complexe non plus. Une jeune fille à laquelle ses admiratrices se plaisent à s'identifier. À preuve, toutes ces lettres qu'on lui adresse, ces questions qu'on lui pose, ces conseils qu'on lui demande.

On lui adresse des letrres pour toutes sortes de raisons; on l'interroge sur elle, bien sûr, mais on lui demande aussi des conseils, à propos de situations que les jeunes vivent, à propos de l'amour, à propos du look..."

«Ça n'est pas toujours facile de répondre, dit-elle. Mais j'essaie de faire de mon mieux.»

Mais si on lui fait part de toutes ces questions personnelles, c'est qu'il faut bien admettre que Julie constitue un modèle pour de nombreux jeunes. Et, en ce sens, elle cherche, du mieux qu'elle le peut, à assumer ce qui est une lourde responsa-

"J'ESSAIE DE SUIVRE L'EXEMPLE DE MES PARENTS...»

"On prend souvent de la drogue pour ne pas être différent des autres, mais pourquoi donc! Au contraire, il faut se forcer pour être différent!"

bilité

«C'est pourquoi d'ailleurs J'ai participé à des campagnes anti-drogues pour les jeunes; c'est quelque chose me tenait à coeur et ce faisant, je souhaite que le message ait rejoint le plus de gens possible.»

«J'ai aussi souvent insisté sur l'importance d'une bonne alimentation et l'avantage de pratiquer certains sports, ou certaines activités de loisir en plein-air. Sur la discipline, sur les attitudes à adopter dans la vie.»

"Mais tout, dans le fond, se résume à dire qu'il faut foncer dans la vie, faire ce que l'on aime, bien sûr, mais aussi et surtout travailler fort. Et faire toujours au meilleur de nos capacités. C'est comme ça qu'on parvient souvent à atteindre des buts que l'on croyait inaccessibles."

Voici quelques réflexions de Julie à propos de quelques

sujets:

À PROPOS DE LA DROGUE

«Je trouve ca dommage tout ce qui se passe présentement, tous ces jeunes qui en consomment — moi, le n'en prend pas. Mais je crois que plus le temps va passer, plus chacun s'apercevra que c'est dangereux et que ça ne sert à rien. On en prend souvent pour ne pas paraître différent des autres, mais ce n'est pas une solutions ça! Mais moi, quand même, c'est quelque chose qui me tient à coeur. c'est pourquoi je me suis impliqué dans une campagne anti-drogues. Et puis, moi le me dis qu'il faut être différent des autres...»

À PROPOS DES VALEURS

«Tout le monde semble un peu mélangé au niveau des valeurs,